

ADRIÁN RUBALCAVA, Alcalde de Cuajimalpa

ENTREVISTA

'Sin duda, tengo preocupación'

Revela el priista que denunció ante Fiscalía General de Justicia extorsión y amenazas de muerte en su contra, que provienen de actores políticos

ALEJANDRO LEÓN

El Alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, inició ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ), denuncias por los delitos de extorsión y amenazas de muerte en su contra.

Rubalcava describió que desde el 17 de enero, una persona lo buscó a través de un ex Jefe Delegacional para poder hablar con él.

El priista accedió a mantener diferentes reuniones presenciales con esa persona en distintos lugares, como un restaurante.

Apuntó que a las reuniones fue acompañado, quienes fungieron como testigos en las denuncias.

En estos encuentros, el sujeto le exigió retirarse del proceso electoral, pues con anterioridad, Rubalcava hizo público su intención de contender en las próximas elecciones para ser electo nue-

vamente como Alcalde de Cuajimalpa.

En entrevista con REFORMA, Rubalcava agregó que sus agresores son gente que forman parte de la política de la Ciudad de México.

“En un principio, las amenazas corrían en ese sentido (que se retirara del proceso electoral) y posteriormente fueron cambiando su intención hasta tratar de sacar un recurso y, finalmente, una dinámica de amenazas de muerte.

“Sí son personas que participan en la política o, por lo menos, argumentan ser enviados por personas que participan en la política y quienes me acompañaron en diferentes reuniones, pues sí son actores de la política de la Ciudad”, detalló Rubalcava.

Comentó que recabó videos de restaurantes y audios de las veces que vio a sus agresores. Esos elementos los aportó a la FGJ y a la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

El Alcalde mencionó que en una ocasión, un sujeto se subió a su vehículo para intentar amedrentarlo, situación que, dijo, grabó en audio.

Acotó que pidió hacer la transcripción de los audios y que un Notario Público los

certificara para acreditar las fechas en que fueron grabados.

“Las pruebas son contundentes, son irrefutables, son videos, son grabaciones de voz en donde yo estoy presente en la reunión, donde tengo testigos que me acompañaron a la reunión, que escucharon la reunión, que participan en los audios.

“En un principio, no le di mucha importancia, sin embargo, al final de esta dinámica, pues sin duda tengo una preocupación, sobre todo después de escuchar al-

gunos audios que creo que son bastante relevantes, en donde se están poniendo de acuerdo, precisamente, para cometer un delito en contra de mi persona”, aseveró.



Lanza llamado de auxilio

En una carta abierta, el Alcalde de Cuajimalpa describió las amenazas que ha recibido.

ADRIÁN RUBALCAVA SUÁREZ

Cuajimalpa de México DF, a 10 de marzo de 2021

Amigos y amigos cuajimalpenses.
A la opinión pública.

El 17 de enero de este año fui objeto de la primera de una serie de intimidación y amenazas que, si bien al inicio no les quise dar importancia más que hacerlo del conocimiento de toda la ciudadanía, de realidad y credibilidad que se ha manifestado de los que las están pe

El 6 de marzo del presente acudí a la Fiscalía General de Justicia de a denunciar las extorsiones y amenazas de muerte de las que he sido

IN CRESCENDO

De acuerdo con la narración, las amenazas que iniciaron en enero fueron subiendo de tono.

y que el riesgo que afronto como en alto o lo de mi familia, es real y tangible.
Desde un punto de vista más amplio, esto no solo se trata de mí, sino también de otros políticos que pudieran estar pasando por la misma circunstancia.
Es que me quiero quitar de en medio para evitar que se ejerza la violencia para lograr, aunque con esto se pierda la serenidad y quietud de los cuajimalpenses.
Confío plenamente y absolutamente en las instituciones de nuestra ciudad, quienes sin duda brindarán la paz, seguridad y justicia necesaria para prevenir que estos malhechores continúen su camino.
Cuajimalpenses: Pueden estar seguros que seguiré trabajando con un espíritu renovado, por el bien de todos ustedes. Mis resultados serán juzgados por mis vecinos en las urnas, no por mis adversarios en las oficinas.

Adrián Rubalcava, Alcalde de Cuajimalpa

“ Los videos son de los restaurantes en donde me citaron y otro de los audios se grabó en el interior de mi vehículo, cuando esta persona se subió a mi vehículo a tratar de amedrentarme”

